



Rosenheimer Gebirgsschützen gedachten der verstorbenen Kameraden

Beitrag

Jedes Jahr im April treffen sich die Rosenheimer Gebirgsschützen zu einem Gedenken für die verstorbenen Kameraden. Die Kompanie stellte sich auf der Heilig-Geist-Strasse auf und marschierte zur Spitalkirche St. Josef auf der Innstrasse, wo Kompaniepfarrer Geistlicher Rat Andreas M. Zach die Messe zelebrierte. Auch die Hinterbliebenen der verstorbenen Kameraden nahmen an dieser Gedenkfeier teil und drückten damit ihre Verbundenheit zur Kompanie aus. Musikalisch wurde die Messe von Frau Anneliese Graf auf der Harfe begleitet.

Foto: G. Saal – Oberleutnant Willi Berger beim Lesen der Fürbitten

BIKE SALE 
1.490 EURO STATT 2.600 EURO
SOLO A50

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Rosenheim